

La société civile cubaine exige la levée du blocus étasunien



La Havane, 19 oct. (RHC).- Des représentants de la société civile cubaine ont appelé ce mercredi le président Donald Trump à écouter la revendication majoritaire de la communauté internationale en ce qui concerne la levée du blocus économique, commercial et financier appliqué contre notre pays depuis presque 60 ans déjà.

La déclaration finale du 14e Forum des organisations de la société civile cubaine souligne que cette politique en vigueur depuis 1962 entrave le développement de notre pays.

La déclaration demande d'autre part au président Trump de poursuivre le processus de normalisation des relations bilatérales amorcé en 2015 par l'administration Obama.

Les représentants de la société civile ont également exigé au gouvernement des États-Unis de cesser la persécution contre des entreprises de pays tiers ayant des relations économiques et financières avec le nôtre.

Abelardo Moreno, vice-ministre cubain des Affaires étrangères a fait remarquer que cette année la bataille pour la levée du blocus des États-Unis a lieu dans un contexte marqué par le recul des relations entre Washington et La Havane.

Pour le rappel, en juin dernier, le président Trump annonçait un nouveau tours de vis du blocus. Il a alors interdit tout échange avec les entreprises liées aux ministères des Forces Armées Révolutionnaires et de l'Intérieur et placé une nouvelle fois sous le contrôle de Washington les voyages académiques incluant les rencontres de peuple à peuple.

Le rapport sur le blocus que Cuba présentera le 1er novembre prochain devant les Nations Unies fixe à 130 milliards 178 millions de dollars les pertes causées par le blocus étasunien depuis février 1962, date à laquelle il a été décrété officiellement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/144848-la-societe-civile-cubaine-exige-la-levee-du-blocus-etasunien>



Radio Habana Cuba